

PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA GRUPO I

El Socuéllamos no perdonó ante un Belmonte mermado por las bajas

El equipo conquense recibe idéntica goleada en sus dos últimas salidas consecutivas

SOCUÉLLAMOS 7
BELMONTE 1

Socuéllamos: José Lorenzo, Vaqueriza, Treceño, Santi II, Domenech (Santi I), Castilla (Iván), Cornejo (Juan Fran), David, Arjonilla (Oscar), Angelín y Ejido.

Belmonte: Javi, Sergio, Narvaez, Torralba, Roberto, Mariano (Román), Manu (David), Pedro, Iván, Perezagua y Nacho.

Árbitro: Rovo García, asistido en las bandas por Acebal Rico y Segura García, pertenecientes a la delegación de Albacete. Correcta actuación en un partido que no tuvo complicaciones. Amonestó a Castilla, David y Pedro.

Goles:
1-0 Minuto 15: Domenech.
2-0 Minuto 18: Cornejo.
3-0 Minuto 52: Arjonilla.
3-1 Minuto 71: Pedro.
4-1 Minuto 75: Arjonilla.
5-1 Minuto 83: David.
6-1 Minuto 86: Juan Fran.
7-1 Minuto 91: Iván.

Factores varios: Encuentro correspondiente a la 11ª jornada de liga en Primera División Autonómica, Grupo I, celebrado en el Campo Municipal "Paquito Jiménez" de Socuéllamos. Terreno de juego en buenas condiciones. Tarde nublada y agradable temperatura. Bastantes aficionados, 600.

Damián LARA
SOCUÉLLAMOS

En su visita al "Paquito Jiménez" de Socuéllamos, el equipo belmonteño sufrió un nuevo revés ante un líder sólido y bien armado que no pasó apuros para solventar con éxito un encuentro

que en el primer cuarto de hora ya se le ponía totalmente favorable y que dominaría con placer desde el principio a fin del partido, demostrándose el más firme aspirante al ascenso en la presente temporada.

El encuentro comenzó con fuerte presión del conjunto local que desde el inicio trató de llevar el timón del partido, metiendo a todo el equipo belmonteño en propio campo, bien dirigido por Angelito desde el centro del campo y con dos hombres rápidos por las bandas como Castilla y Vaqueriza. El Belmonte salió bastante desconfiado de sus fuerzas por las ausencias de cinco jugadores titulares, fuera del once inicial, por diversas causas.

Con este hándicap para los amarillos de Felipe Ninou, la situación se ponía clara para los de casa, ya que en el minuto 5 enviaban el primer remate peligroso para el portal defendido por Javi a cargo de Arjonilla. Este aviso sirvió para que cuando se cumplía en primer cuarto de hora Domenech aprovechara un rechace defensivo para inaugurar el marcador de fuerte disparo con la zurda.

No se había rehecho el equipo belmonte del jarro de agua fría cuando tres minutos después Cornejo volvía a poner contra las cuerdas a los belmonteños consiguiendo poner el 2-0 en el marcador. Olfía a goleada porque el equipo local dominaba a su antojo el partido, entraba con rapidez por bandas y desequilibraba con facilidad a la defensa belmonte-

ña, y con el agravante para los conquenses de que estos estaban muy huérfanos en el centro del campo y no lograban cohesionar con precisión sus líneas.

Por lo tanto el control correspondía a los socuellaminos, el dominio evidenciaba la gran superioridad del líder y en ningún momento la portería local pasaba apuros. Los belmonteños abrían un poco más sus líneas y se sacudieron ligeramente el dominio, circunstancia que le permitió tener un poco más de llegada pero sin la suficiente profundidad como para crear peligro.

En el minuto 34, Arjonilla volvería a disfrutar de una gran ocasión con un lanzamiento cruzado que desvió Javi a córner metiendo una buena mano. El bagaje ofensivo visitante se limitó a un disparo de Nacho en el minuto 37 que rebotó en la ordenada defensa socuellamina, muy poco para un equipo al que le urge remontar el vuelo cuanto antes. La última oportunidad para los locales caía a pies de Cornejo, el jugador más incisivo y que no acertó a cornear en el uno a uno contra el portero cuando se llegaba al descanso reglamentario.

Pareció salir con otro aire el cuadro belmonteño, en el segundo período, al menos se se sacudió el dominio y dio la impresión de tener más talante ofensivo con un lanzamiento alto de Manu, pero todo quedó en un puro espejismo ya que en el minuto 52 Arjonilla en espléndida jugada entre Cornejo y Vaqueriza marcaba el tercero de la serie.

Nuevas oportunidades para los locales a cargo de Angelín y David con escasa fortuna. El juego de muchos kilates del conjunto local hacía estragos en la retaguardia belmonteña, impotente para frenar la rapidez ofensiva de conjunto dirigido por Julián Argueras.

Aún así el Belmonte no le perdería la cara tocando bien la pelota y triangulando con cierta eficacia pero todos los ataques se deshacían en la frontal de área, donde la envergadura de los defensores ciudadreales se llevaba la mejor parte cortando todo indicio de peligrosidad, aunque un despiste defensivo permitió a los belmonteños acortar distancias con el gol de Pedro en el minuto 71, producto de una melé.

Evidentemente el equipo belmonteño mejoraba con respecto al primer tiempo y de ahí que el partido tomara otro cariz quedando más abierto a nuevas oportunidades, lógicamente el Belmonte quería cambiar la imagen dando un tono más ofensivo pero el adelantamiento de líneas le acarrearía problemas ante la velocidad de los puntas locales. Por tal motivo dejaba huecos y provocaba ocasiones.

Arjonilla, David, Juan Fran e Iván colocaban nuevos goles, con lo que el partido dejaría pocas opciones a un Belmonte que no se resignaba aún a riesgo de encajar más goles, pero que al menos le había perdido el respeto a todo un líder consagrado pero que a la postre lo pagó caro con una abultada goleada.

Justa victoria del At. Jareño en casa del Chillón

CHILLÓN 0
ATLÉTICO JAREÑO 2

Chillón: Román, Tote, Nieto, José María, Fran, Miguel, Serrano, Diego (Felipe min. 85), Sergio, Pruden y Almena.

Atlético Jareño: Francisco, Martínez (Coyado min. 82), Cifuentes, Peres, Plaza, González, León, Moreno (Hernández min. 89), Monrubia (García min. 85), Molina (Servando min. 85), Mingo.

Árbitro: Jairo Martín Serrano, asistido en las bandas por Hazaña García y García García. Regular actuación. Pitó faltas en exceso y nunca concedió la ley de la ventaja. Amonestó por el Chillón con tarjeta amarilla a Sergio y Almena y por el Jareño, a González.

Goles:
1-0 Minuto 64: Cifuentes.
2-0 Minuto 69: Monrubia.
Factores varios: Encuentro correspondiente a la undécima jornada del Campeonato de Liga del Grupo I de la Primera División Autonómica, jugado en la tarde de ayer en Chillón. Tarde nublada con algunos ratos de lluvia. Terreno de juego en buen estado y muy poco público.

R.C.
CHILLÓN

El Chillón se presentaba ante un Jareño con un equipo de circunstancias, debido a las innumerables bajas por lesión donde su entrenador solo pudo contar con once jugadores. Con todo ello mantuvo a raya al Atlético Jareño hasta que las fuerzas faltaron. La primera mitad fue muy igualada, con poco juego, muchas faltas y por destacar tan solo una ocasión clara para cada equipo.

Primero fue la del Jareño, en el minuto diecinueve, de Mingo, desde fuera del área, que estrella el balón en el palo. La respuesta llegaría dos minutos después en centro de Nieto que no puede llegar Tote y le cae el balón a Fran que solo le pega a romper y el balón hace una parábola para salir fuera de la portería.

La segunda mitad dio la impresión de que iba a haber mejor fútbol pero solo fue un espejismo. En el minuto 49, Fran estrellaba el balón en el palo después de una excelente jugada personal. Dos minutos después es Tote quien de disparo colocado pone el ¡y! en las gradas pero aquí se acabó el Chillón.

El Jareño empezó a tener el balón y a tocarlo con sentido y llegaba al área del Chillón con peligro, aunque sus delanteros no decidían en el último toque.

El primer gol vino de estrategia en el minuto 64 que hizo mucho daño al Chillón, que ya había perdido el sitio en el campo.

Empezó el claro dominio del equipo visitante. En el minuto 79, en excelente jugada, Monrubia ponía el cero a dos, seguramente el mejor jugador del partido con diferencia.

El Jareño dominó esta última parte del partido. Pudo haber conseguido algún gol más pero la poca fortuna de sus delanteros lo evitó.

Por parte del Chillón solamente destacar un disparo de Almena.

El Manchego Provencio estuvo a punto de ganar al Manchego en los contraataques

MANCHEGO C. REAL 0
MANCHEGO PROVENCIO 0

Manchego Ciudad Real: Escobar, Juan, Luján, Pinto, Benito, Pasky (Rubén, mín. 72), Castellanos, Torralba (Pedro, mín. 62), Paco, Alex (Legui, mín. 85) y Víctor Manuel.

Manchego Provencio: Fernando: Abel, Ángel, Gimena, Pedro, Josete, Jacobo (Juste, mín. 70), Algaba, Josema, Chema (Chinchi, mín. 80) y Capi (Gabi, mín. 60).

Árbitro: Sánchez Bermejo, en las bandas Jiménez Álvarez y Sánchez Hernández. No influyó en el resultado, pero no midió con el mismo rasero las faltas cometidas. Enseñó tarjetas amarillas a los visitantes Abel, Pedro, Josema y Gabi, y a los locales Pinto, Benito, Alex y Juan, a este último en doble.

Factores varios: Partido de la 11ª jornada del campeonato, campo en buenas condiciones y unos 300 espectadores en las gradas, en un tarde fría, que anunciaba lluvia.

J.M.
CIUDAD REAL

Se empató y gracias, pues si bien se crearon claras ocasiones de marcar por parte de los locales, también es justo decir, que los visitantes, especialmente en la segunda parte, jugando al contraataque pudieron adelantarse en el marcador en dos ocasiones.

El choque tuvo emoción hasta el último minuto, pero cuando no se concreta con goles, da la sensación de que el partido fue malo y no es así, porque el contrario también cuenta y cuando se llega al descanso con ese 0-0 en el marcador, se le da alas al rival, y llegan a perderle el respeto. Y esto es lo que pasó, a parte que los de El Provencio mantuvieron durante todo el partido una expeditiva defensa, con un buen portero difícil de vulnerar, tuvo momentos de mover bien la pelota en el centro del campo y arriba un ariete a la antigua usanza (Josema) que se fajaba con la defensa local desde el primero hasta el último minuto.



En la imagen, una de las jugadas del encuentro.

LANZA